

Ressort: Politik

Westerwelle: Jahr 2013 wird eigentliche Bewährungsprobe für Europa

Berlin, 10.04.2013, 09:06 Uhr

GDN - Bundesaußenminister Guido Westerwelle (FDP) ist der Ansicht, dass das Jahr 2013 die eigentliche Bewährungsprobe für Europa werde. "Ich kann mich nicht erinnern, dass die Fliehkräfte in Europa schon einmal so groß gewesen wären. Ich appelliere an alle, eigene Fehler oder Versäumnisse nicht mit Schuldzuweisungen in Richtung Brüssel oder Berlin vergessen machen zu wollen", sagte Westerwelle im Gespräch mit der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung".

Umgekehrt warne der FDP-Politiker aber auch davor, den Euro in Deutschland "zur Abwicklung frei zu geben". "Wer den Euro aufgeben möchte, würde viel mehr verlieren als nur eine Währung."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-11572/westerwelle-jahr-2013-wird-eigentliche-bewaehrungsprobe-fuer-europa.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com